



ICAL

Congreso de Novela y Cine Negro

Garci recuerda su Óscar en Salamanca

El director de cine José Luis Garci aseguró ayer en Salamanca que es «muy difícil» que los cineastas de su generación vuelvan a hacer películas, por la edad, los gustos de mercado y por la crisis,

aunque confesó que a él personalmente no le supone ningún «trauma». Garci, que participó en el Congreso de Novela y Cine Negro organizado por la Universidad de Salamanca, se mostró muy satisfecho con la carrera que ha desarrollado como director de cine y entre los logros que recuerda con más cariño está el de conseguir el primer Oscar a una película de habla hispana, por «Volver a empezar».